

#11 – EXPRESSION DES LISTES SIEGEANT AU CONSEIL MUNICIPAL

La majorité municipale

Chers Concitoyens,

Avec Vous et pour Vous, Vallauris Golfe-Juan avance.

Les équipements sortent de terre, notre Ville s'embellit et la qualité de vie, jadis décriée, se trouve louée en tous lieux. Redevenue attractive, sa population augmente et Cnews signe un reportage pour citer en exemple notre politique de sécurité.

Alors que tous les amoureux de notre Commune se réjouissent, un groupuscule d'opposants persiffle et tente par tous les moyens d'entraver cet essor.

Après avoir voté contre un jardin d'enfants, des travaux dans les écoles, le recrutement des saisonniers, un legs pour les personnes âgées nécessiteuses, les opposants votent désormais POUR les délibérations, mais initient des procédures afin de les BLOQUER.

Quelle déplorable attitude !

Qu'à cela ne tienne, toute l'équipe municipale continue d'œuvrer à la seule satisfaction de l'intérêt général.

De nouveaux espaces verts seront réalisés d'ici la fin de l'année, l'école Mistral et la crèche des Petits cœurs seront réhabilitées cet été, l'activité économique poursuit son redressement...

Agir ensemble avec l'expérience

Les indemnités de M Luciano votées en conseil municipal: nos interventions sur son erreur de calcul de 1 000€ de trop pour lui ont été balayées avec son arrogance habituelle. On le dérange, il coupe le micro. Suite à notre signalement au con- trôle de la légalité, le préfet l'a obligé à les diminuer. Coût des élus de la majorité 2024 = 300 000€, coût de la précédente majorité 2019 = 264 820€.

La facture d'eau 2023 pour 120m3 a augmenté de 6,9%. Nouvelle taxe d'assainissement pour les plus de 120m3 votée par la CASA après négociation avec la mairie. Conseillère communautaire, Michelle Salucki soucieuse des agriculteurs, des copropriétés sans compteurs individuels, n'a pas voté favorable- ment pour cette taxe.

Très favorables à la création de jardins d'enfants, nous avons proposé à M Luciano une création d'un jardin proche des 3 écoles Langevin vers l'ex Projet Nature en ville devenu Pur Azur (il a perdu en Cassation contre ce projet). Il veut absolument un jardin d'enfants au Tapis Vert, une route dangereuse d'accès pour les familles: prix total 970 000€ dont le terrain: 625 000€.

Union pour Vallauris Golfe-Juan

Le projet MADOURA (rénovation de l'atelier et création d'un jardin public) se concrétise : nous nous en réjouissons et remercions M. LEONETTI. Le financement et la réalisation sont intégralement à la charge de la CASA, propriétaire des lieux.

Hormis ce projet – certes d'envergure mais qui remonte à plus de 10 ans –, les projets manquent pour dynamiser notre ville. Voici trois de nos propositions émises le 15/03/2024 lors du Débat d'Orientation Budgétaire.

1) SANTÉ PUBLIQUE – Préparer la transition vers une restauration collective responsable pour améliorer la qualité des repas servis aux enfants et seniors de la commune.

2) JEUNESSE – Créer un lieu de vie extérieur pour les ados et pré-ados. Les seuls mini-parcs pour les tout-petits de notre commune ne sont pas adaptés.

3) TRANSITION ÉCOLOGIQUE – Encourager la pose de panneaux photovoltaïques. Un coup de pouce vert pour le porte-monnaie des ménages.

Vous vous intéressez à la vie de la commune et souhaitez nous rejoindre et échanger ?

Écrivez-nous : contact@unionvgj2023.fr

Vivre mieux à Vallauris Golfe-Juan

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

C'est avec un profond sens du devoir que je vous représente au sein du conseil municipal.

Récemment, j'ai eu l'occasion de débattre avec Monsieur le maire concernant l'augmentation de ses indemnités ainsi que celles du conseil municipal.

J'ai également exprimé en tant que vice président de la Communauté Professionnelle des Territoire de Santé mon soutien à l'établissement d'une maison médicale à Golfe-Juan, face à la crise que traverse le secteur de la santé. De plus, j'ai soulevé mon inquiétude quant à la constante augmentation des pénalités imposées à la commune au titre de la loi SRU.

Je m'engage pleinement à défendre vos intérêts avec détermination et intégrité et me tenir fermement à vos cotés chaque fois que s'en fera sentir le besoin au sein de cette assemblée.

N'hésitez pas à me faire part de vos questions et préoccupations afin que je puisse les porter devant cette instance. Je serai votre porte-parole.

Vous pouvez me contacter au 32 avenue Clemenceau.

Bien à vous,

Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan

A l'heure où nous imprimons, le texte de la liste Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan n'est pas parvenu à la rédaction.